

## GEMEINSCHAFTSSCHULE AM MARSCHWEG

- SCHULVERBAND KALTENKIRCHEN -

Marschweg 16 - 20, 24568 Kaltenkirchen

Kaltenkirchen, den 01.07.2024

**2** 04191/802000 - **3** 04191/959118

Gemeinschaftsschule-am-Marschweg.Kaltenkirchen@Schule.LandSH.de

An alle Eltern der 7. Klassen

## Berufsorientierungsprogramm (BOP) 2024

Liebe Eltern des 7. Jahrgangs,

im kommenden Schuljahr findet vom 23.09. – 17.10.2024 das Berufsorientierungsprogramm (kurz BOP genannt) statt; dieses beinhaltet eine Potenzialanalyse und eine Berufsfelderkundung. Dafür werden Ihre Kinder mit dem Bus an 10 Tagen nach Kellinghusen gefahren.

In den sogenannten Werkstatttagen wird Ihren Kindern die Möglichkeit geboten, drei bis vier unterschiedliche Berufsfelder kennen zu lernen. Dies soll ihnen dabei helfen, ihre individuellen Fähigkeiten und Entwicklungsmöglichkeiten zu erfahren und eine Vorstellung für Ihre Berufswahl zu entwickeln.

BOP ist Teil des WiPo-Unterrichtes und fließt deshalb mit in die Bewertung ein (z.B. Bewertung des Checkheftes, Mitarbeit, Reflektion ...)

Da es sich um eine Schulveranstaltung handelt, die durch Lehrkräfte begleitet wird, ist die Teilnahme (Fahrt mit dem Bus und BOP) für alle Schülerinnen und Schüler verbindlich. Bei massivem Fehlverhalten greift das Schulgesetz und Ihre Kinder können von BOP ausgeschlossen werden. Sie als Erziehungsberechtigte wären dann – wie bei einer Klassenfahrt - dafür verantwortlich, Ihr Kind in Kellinghusen umgehend abzuholen.

Wir bitten deshalb darum, Ihre Kinder auf ein angemessenes Verhalten hinzuweisen.

Die Teilnahme am Berufsorientierungsprogramm (BOP) ist für Ihre Kinder kostenlos. Das Bundesministerium für Bildung und Forschung trägt die Kosten in Höhe von ca. 500 € pro Schüler/in.

Die Kinder werden morgens um 8.00 Uhr gemeinsam mit einem Bus zu den Werkstätten in Kellinghusen gefahren; nachmittags treffen Ihre Kinder gegen 15.45 Uhr wieder an der Schule ein.

Das BOP-Programm wird am Dienstag, 17.09.24 um 19 Uhr in der Aula der Gemeinschaftsschule Marschweg vorgestellt.

Freundliche Grüße

Silke Wagner Koordinatorin